

# Musiker aus Altenberg produzierte besondere CD: Latin trifft Bruckner

**M**it dieser ungewöhnlichen Kombination gehen der Altenberger Musiker Andreas Neubauer und seine Carin Cosa Latin Band musikalisch neue Wege. Auf ihrer neuen CD vermischen sie südamerikanische Klänge mit symphonischer Musik und liefern so die Zutaten für ein spannendes Hörerlebnis.

Wenn Anton Bruckners siebte Symphonie gemeinsam mit dem Jazzstandard „Night and Day“ erklingt, dann handelt es sich dabei zweifelsohne um eine sehr spezielle Verbindung. Dass ein Genremix dieser Art mehr als gelungen sein kann, stellt das Album „Solo para ti“ unter Beweis: Darin treten die Carin Cosa Latin Band und das Linzer Modern Symphonic Orchestra in einen musikalischen Dialog und liefern ein Feuerwerk an lateinamerikanischen Rhythmen in Kombination mit vollen Streicher- und Bläserklängen.

Die eigens von Andreas Neubauer arrangierten Werke für Latincombo und Symphonieorchester sorgen für viel Abwechslung – bekannte Hits wie „Tico tico“ sind in diesem Musikcocktail ebenso enthalten wie eigene Kompositionen. Das Ergebnis ist ein erfrischendes und mitreißendes Hörerlebnis, das aber auch seine tiefgründigen Seiten hat.

In ihrem mehr als 30-jährigen Bestehen kann die Carin Cosa Latin Band auf zahlreiche musikalische Höhepunkte zurück-

*Andreas Neubauer und seine Carin Cosa Latin Band lassen mit einem neuen, ungewöhnlichen Tonträger aufhorchen.*

Foto: GUUTE-Journal



blicken: Dazu zählen ein Auftritt am Donaueschingen in Wien ebenso wie ein Gig als Vorband des legendären Gitarristen Carlos Santana auf der Burg Clam. Auch „Heimspiele“ im Linzer Posthof stehen immer wieder am Konzertplan der sieben Oberösterreicher, von denen alle hauptberufliche Musiker bzw. Musikschulpädagogen sind. Projekt-Gesamtleiter Andreas Neubauer ist zudem als Komponist und Kulturvermittler aktiv.

Mit dem Linzer Modern Symphonic Orchestra unter Dirigent Marc Reibel fand

man eine ideale Verstärkung für die neue CD: Nicht nur Jazz, sondern auch Pop-, Rock- und Filmmusik gehören zum Repertoire des Klangkörpers, dem sowohl Musiker aus klassischen Orchestern als auch aus Bigbands angehören.

Live zu hören gibt es die Carin Cosa Latin Band kommenden Sommer u. a. beim Straßenfest des Roten Kreuzes in Linz und beim „Kulturstadl Reckeneder“ in Engerwitzdorf.

Teresa Haudum